

Entschließung **E 164-NR/XX. GP**

des Nationalrates vom 24. März 1999

betreffend Vorschläge zur Ermöglichung der grenzüberschreitenden und interdisziplinären Zusammenarbeit im Bereich der rechtsanwaltlichen Berufsausübung

Der Bundesminister für Justiz wird ersucht, dem Nationalrat im Rahmen der bis März 2000 vorzunehmenden Umsetzung der Richtlinie 98/5/EG zur Erleichterung der ständigen Ausübung des Rechtsanwaltsberufs in einem anderen Mitgliedstaat Vorschläge vorzulegen, die es Rechtsanwälten ermöglichen, interdisziplinäre und internationale Gesellschaften einzugehen.